

6区だ！よりは記事不足「この人だ〜れ」とコラムで何とか埋めた。コロナ、ウクライナ、値上げ、子供への虐待など暗いニュースが多い中、深紅の優勝旗が東北に来た、次は岩手が日本一に

## 平成4年度 第3回「すずの里」 草刈り清掃作業(最終)

今年度、最後の「すずの里」草刈り清掃を次のとおり行います、各戸からお一人のご協力を宜しくお願いします

日時：令和4年9月11日(日) 午前6時00分～(1時間程度)

場所：1・2回目と同じところ

持ち物：草刈り機・かま・くま手・フォーク等

※終了後は今回もコロナ対策のため集合しません、役員が皆さんに周知し、流れ解散となります。

※雨天の場合は、1週遅れの9月18日に行います。

※班長さんは、草刈機械提供者のチェックをお願いします。後日、報告して頂きます。報告用紙を班長さんに配付します。



前回の草刈清掃模様  
感謝！感謝！感謝です

### 9月の ふれあいディサービス

#### 細川さん(15区)の

【北上アマチュア・マジッククラブ】

#### マジックショー

■9月10日(土)

午前10時～

■6区公民館

■会費は300円です

※お昼は何か出るかお楽しみに

※喉が痛い、熱っぽい人はご遠慮願います



## 仙台育英 東北勢初V

### グリーンP

これからは東北の時代を予感させる全国高校野球選手権大会での仙台育英の優勝、春夏の大会で決勝に進んだのは花巻東を含めて12回だが、頂点に立てず、今回悲願の「白河の関」を超えることができた▶白河の関は、古代の関所の1つ。都から陸奥の国に通じる東山道の要衝に設けられた関門として今の福島県白河市に設けられた▶その昔「白河以北は一山百文」と云われ、東北は価値のない土地を意味した、昨今は温暖化で関東は毎日のように猛暑日が続く、正に涼しい東北、岩手、北上、江釣子、6区？の時代が到来すると思うのは楽天的な私だけか▶野球も温暖化に影響されたのか岩手から雄星、大谷、朗希を輩出し、やがて6区から麟太郎くんが肩を並べると万々歳である▶他の競技もそうだが、特に野球は見る人が全て監督、ジジ達の雑音を気にしないで甲子園を目指して欲しい。ゴングは鳴らされた。

### この人だ〜れ?



意思の強そうな立派なお坊ちゃんですね。今の年齢は84才、まだまだ元気です。

今の写真が入手できましたので掲載します。ご協力ありがとうございます。



4班 佐々木駿介くん

11班 福土俊平くん

